
智行理财网
股指期货解绑好还是坏 股指期货松绑是利好还是利空

大家好，今天给各位分享股指期货解绑好还是坏的一些知识，其中也会对股指期货
松绑是利好还是利空进行解释，文章篇幅可能偏长，如果能碰巧解决你现在面临的
问题，别忘了关注本站，现在就马上开始吧！
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期货市场，空单比多单多，为什么还会往上涨？

在期货市场，不是空单和多单的较量。是资金的博弈，是优势资金和劣势资金的博
弈。大资金和小资金的博弈。在期货市场有很多大资金比如很多的大财团，这些大
财团大资金做不了小周期的趋势的，比如1分钟5分钟15分钟这些小周期大财团是没
发操作的。

那么大资金操作的话肯定有自己的想法，比如大资金要做空一个品种，大资金会陆
续入场，空头趋势启动，这个空头趋势的启动肯定是大周期有迹象的，这个大趋势
是空头趋势，那么小周期的趋势就未必是一直是空头趋势了，那么在小周期里肯定
会有一段多头的趋势了，要记住小周期的上升是大周期的一个回调，此时大资金是
不会出场的，相反大财团的资金继续的在入场做空。因为大趋势的方向确定后趋势
想很难反转的，因为趋势都有延续性的。

空单比多单多为什么会上升？那你看的就是小周期的单子的数量了。这个数量在大
资金面前是九牛一毛的。

大资金的入场和出场和趋势的反转都没那么快的，都需要周期和消息面的配合。

被质押的股票解除质押是好事还是坏事啊

被质押的股票解除质押是好事。

1、首先，股东解除质押表明股东本身的财务情况可能好转，间接地有利于上市公
司的财务状况其次，股东解除质押表明股东认为未来的股价可能会上涨，上涨之后
的股份能够质押更多的贷款，所以会做解除质押的操作。

2、质押属于担保物权中的一种。就是上市公司的最大控股股东把他持有的股票(股
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权)当作抵押品，向银行申请贷款或为第三者的贷款提供担保。

3、解除质押就是把押在结算公司的股票赎回了，降低了公司的资产风险。

4、一般来说股票解除质押是利好，上市公司股份质押解除是中性信息，可能因为
公司现金流充裕，毕竟质押要缴纳利息，会对企业形成负担。

解除熔断是什么意思

解除熔断主要是指当股指波动率达到指定的熔点时，交易所将暂停交易以控制风险
。具体来说，它是在某个合同达到涨跌停板之前设定熔断价格，使合约买卖报价在
一段时间内只能在这一价格范围内进行交易。

解禁股是利好还是利空？

曾经有一段时间，专门研究股票解禁和大股东减持，发现这其中还是很有故事，或
者说投资机会的。

先说个结论。

解禁当天如果没有下跌的话，那么股价大概率会有较大的涨幅。

这本质上和原始股解禁，还是定增的股份解禁，关系并不大。

上市公司的大股东要进行减持，是要举牌的，解禁中会大量抛售的，其实是一些员
工的持股，或者是部分持股并不多的职业投资机构、投资者的资金，套现需求比较
大。

解禁后如果出现放量并且上涨，只能说明有大批量资金入局，对于股价未来是相当
看好的。

所以说，股票在巨额解禁之前，应该予以规避，而在解禁后如果出现一定的放量上
涨行情，应当及时介入，一定会有非常不错的行情。

我们要正常地看待解禁问题，也要正确地去看待大股东减持问题，并不是说这些就
一定是利空，也不是说股价一定会下跌，风险的背后一定是隐藏着机遇的，就看你
有没有发现机遇的眼光了。

正确看待解禁
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首先，解禁不是一个必然抛售的举动，而是一个时间窗口期。

也就是说，解禁后资金不一定抛售，可以选择继续持有，即便抛售，也不一定就要
在解禁当日抛售。

所以，所谓解禁日，其实就是一个标准的窗口期而已，这个窗口期过后，总的流通
股本会增加，资金如果要炒作这只股票，潜在的资金量就要倍增。

但是，解禁并非一蹴而就的，或者说不是一次性全数解禁的，而是分批的。

1、上市三个月：新股网下申购的部分解禁

2、上市十二个月：原始股的中小股东解禁

3、上市三年：大股东解禁

也就是说，大股东解禁原则上都在三年后，但是一些通过风投介入的资本解禁时间
是十二个月，也就是一年。

所有的解禁日期，其实在股票上市后，都已经确定，是可以查询到的，并不是突如
其来的。

或者说，其实绝大部分资金是有足够时间去应对解禁的，并没有想象中的那么恐怖
。

解禁中最关键的周期，就是12个月的解禁，那些小股东和员工持股的集中抛售。

原因有三点。

1、大股东减持需要举牌，中小股东减持可以直接抛售，而且很难通过大宗减持，
大多是竞价市场直接抛出，会对市场造成巨大的抛压。

2、职业的投资机构，上市套现的压力很大，因为要给那些做股权的投资者一个交
代，并且他们对于资金回笼的压力很大。

3、核心员工拿的一部分是股权激励的持股，另一部分其实是原始股，原始股的价
格是很低的，抛售的意愿就会特别的强烈，那些股票一上市就财富自由的诱惑，大
部分员工、高管都是挡不住的。
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解禁前后股价会如何表现

大部分投资者很害怕解禁，是因为有部分股票会因为解禁出现踩踏式的下跌。

但其实，在这种现象出现之前，是会有一定先兆的。

股价之所以会出现下跌，是因为解禁资金无节制的在股票交易市场抛售，而没有接
盘资金。

但如果有资金接盘呢？甚至有资金垂涎筹码很久，一直在等待解禁呢？

所以，解禁前后，我们要密切观察整个资金的动向和股价的走势。

其中，有几点特别重要。

1、解禁前夕的成交量。

解禁前夕，很多资金一定是会提前撤退的，因为会对解禁有一定的担忧。

解禁前的成交量，其实不在于撤退的资金到底有多少，而是在于愿意在解禁日前入
场的资金有多少。

解禁前夕的成交量，是对解禁的一个分歧，成交量越大，分歧越大。

但分歧不一定代表解禁的影响好坏，还需要看股价的走势。

2、解禁前夕股价的走势。

直白地说，解禁前如果股价上涨，那么解禁后股价上涨的概率会大增。

有一些阴谋论的说法，会认为主力在配合股东在解禁日之前把股价炒高，然后到了
解禁日，这些解禁股可以高价抛售。

而实际情况是，并没有这样的敢死队资金，会在解禁前刻意拉升，因为一旦解禁，
抛压特别大，自己是无法撤退的。

相反，那些对解禁恐惧的个股和资金，会在解禁前出现阴跌，因为没有资金愿意接
盘。
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3、解禁当日的成交量。

解禁当日，可以说是最重要的一天。

解禁前即便走势再好，那也无法确认解禁的影响，因为没有人能准确预测解禁当天
的筹码抛售情况。

解禁当天如果不放量，说明解禁的筹码并没有抛售的意愿，他们认为当前股价低了
。

这种情况往往解禁后股价会出现上涨，观望的资金会入场抢筹。

如果解禁当天放量了，也是正常现象，要关注换手率和实际的行情走势。

4、解禁当日的股价走势。

解禁当天的股价走势，决定了市场资金能否占据主动权。

但凡是当天出现上涨，甚至是大涨的，都是抢筹行为，后面的股价会大幅度上涨。

如果当天出现下跌，则要相对谨慎，说明资金是在被动接盘，并无主动买入意愿。

5、解禁后的股价走势。

解禁除了关注当天的走势，还要关注解禁日后3-5个交易日的行情走势。

不排除部分资金在解禁日过后，开始涌入市场的情况。

如果股价一路下滑，并且成交量无法稳定，那么说明解禁盘还在抛售，抛压特别大
。

如果股价出现企稳或者上涨，说明解禁对于股价的影响已经过去，只要资金愿意入
场，股价上涨的机会非常大。

对于一些基本面较为优质的个股，还是有很多资金在等待解禁筹码出现，大肆吸筹
后拉升的。

关于大股东减持
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大股东减持，其实是一个再正常不过的事情了。

一般控股股东，解禁的时间是36个月，也就是上市后三年。

对于一般集团股东，解禁后做减持的并不多，但是对于个人股东，套现的意愿其实
是非常强烈的。

辛辛苦苦创业，上市后三年，靠抛售股份来套现一部分现金，一方面用于个人财富
的保障，一方面用于一些资本化运作的再投资，都是很正常的。

毕竟股权可以算作是纸面财富，而现金才是真金白银的钱。

以一家50倍市盈率的企业来看，100亿估值对应2亿的净利润，假设股东每年的分
红率为50%，就是1亿，分红所得税是20%，到手是8000万。

如果将100亿全部套现，即便是存银行，每年的利息都远不止8000万吧，愿意套
现再正常不过了。

当然，并不是说所有的股东套现，都代表企业不行了，未来会走下坡路，股价也要
跌了。

站在常人的角度来看，套现1%，2%，回收一些现金资产，其实真的是非常正常的
，并不代表不看好企业未来的发展。

至于对股价的影响和冲击，主要看减持的方式，到底怎样，接盘的资金到底是什么
目的。

1、减持方式，是大宗交易，还是集中竞价。

这一点很重要，也是关键因素。

说白了，大宗交易是盘后交易，不仅对行情没什么冲击，而且可能涉及关联交易，
有主动接盘资金。

大宗交易一般还有6个月左右的锁定期，就是买入的资金6个月内无法抛售。

很多大宗交易的减持过后，股价会出现大幅度的上涨，是接盘关联方的主动炒作。

对于大股东来说，目标是拿到现金，并不是要砸盘打压自己公司的股价，所以能走
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大宗交易会尽量走大宗交易。

那些直接走竞价交易的减持，只能说明愿意接盘的资金很少，不得已在股票市场上
进行抛售。

吃相不好看，股价走势自然也就不太好看了。

2、资金目的，是折价接盘，还是关联交易。

资金接盘的目的，一定不是为了亏钱，而是赚钱。

赚钱的方式有两种，一种是折价接盘，另一种是拉升股价。

折价接盘大多源自于大宗交易，因为数额可能比较大，一次性的交易，所以一般会
有5-10%的折价。

再加上6个月的锁定期，所以这个折价也是相对比较合理的。

还有一些在交易市场上抢筹的，相对来说待遇就差一些，股价是多少，就是多少，
愿意主动接盘的资金可能就会少很多。

大部分大股东减持后，股价上涨的，都是折价交易后，资金再去拉升股价。

因为大宗交易完成了减持，市场上的筹码并没有增多，拿到廉价筹码后的股价拉升
，尽可能地增加获利。

这一类比较明显，其实就是关联交易，大股东减持时引入有实力的资金所为，也算
是一种“双赢”的方式。

解禁也好，减持也罢，是机遇还是风险，最终还是看股票本身到底好不哈。

上市公司本身很差，市场对于解禁和减持，一定是恐惧的。

上市公司欣欣向荣，正常地减持一定是给到一些资金入场的机会。

如果实在是看不懂减持的影响，不要去妄加猜测，看实际解禁日的股价走势即可。

资金会给出它们的答案，你再根据资金给的答案去做判断即可。
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好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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